

Seborga renforce l'Ordre



Le discours du « trône » de SAS Giorgio Ter en présence à l'adoubement des chevaliers

Quatre nouveaux chevaliers de « Saint-Bernard » ont été adoubés hier à l'occasion de la fête de cette principauté auto proclamée de la Riviera italienne...

Prince « élu à vie », depuis 1963, de la principauté auto proclamée de Seborga, sur les hauteurs de la Riviera italienne, Son Altesse Sérénissime Giorgio I^{er}, un solide barbu au physique de Capitaine Haddock, n'en est pas moins resté simple, direct et convivial.

Loin de tout protocole, il faut le voir, hier matin, sur la place de ce village perché, placer lui-même les invités et faire l'appel des futurs décorés.

L'heure, ce jour de fête « nationale », est pourtant symbolique et solennelle.

mais douze membres. Quels seront ses devoirs ?

« Il s'engage à soutenir la principauté » répond un chevalier, expert en numismatique à Lyon.

« Nous sommes, de fait, des « public relations » de Seborga et, à l'occasion, des mécènes. La restauration d'une partie du village a été réalisée avec les fonds de l'Ordre ».

Le soutien de la principauté de « Hutt River »
L'adoubement a été suivi par des dignitaires rgi-



Les deux représentants de la principauté autoproclamée de « Hutt River »